# 8月号

# すみれぐみクラスだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

照りつける太陽のもと、暑さに負けずに子どもたちは元気に過ごしています。

友だちとの関係がぐーんと広がっています。仲良しの友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じ始めています。その分、物の貸し借りなどのトラブルも増えていますが「かして」「いいよ」の声も聞こえ、子どもたちの中に譲り合う気持ちが芽生えています。子どもたち自身が気持ちを伝えきれない時には言葉を補いながら、夏にしかできない遊びを通して、たくさんの思い出が作れるようにしていきたいと思います。



#### 今月のねらい

- 夏ならではの遊びを友だちと一緒に楽しむ。
- 身の回りのできることを進んで自分でやろうとする
- ・友だちとの言葉のやり取りを楽しみながら、関わり方を 覚えていく。

#### 今月の予定

1,22日(木)英語であそぼう

7日(水) 幼児計測

30日(金) 避難訓練、プールじまい

## 《プールが始まりました》

子どもたちがずっと楽しみにしていたプールが始まりました。曲に合わせて楽しく準備体操をした後、安全にプールで活動するためのルールを確認して水の中に入ります。

カニさんやワニさんに変身して泳いだり、宝物探しをしたり、輪になってぐるぐると回ったりしながら、 水の感触を味わっています。顔にかかってもへっちゃらで水のかけあいを楽しむようになりました。



## 《かき氷の制作をしました》

制作でかき氷を作りました。コーヒーフィルターに 水性ペンで色付けしました。最初は「イチゴ味にする」 「青色にする」と言って塗っていましたが、「緑色も」 「黄色。バナナ味とミックスにする」とペンを次から次 へと持ち替えていました。「何味になったの?」と聞く と「レインボーだよ」「ミックス味だよ」「私も!」とニ コニコ。「先生がもっと美味しくなるように魔法の水を かけるね」と水を霧吹きでかけました。色がにじんでい く様子に「わあ~、美味しそう♪」と仕上がりに大満足 な様子でした。廊下に飾ると、「あ、あった。これこれ」 と指差して、自分のかき氷を指さしていました。

#### <u>お願い</u>

- プールのある日もない日も8月いっぱいまでは着替えセットをバンドでまとめてカゴの中に、またタオルを準備していただきますようお願いします。
- ・熱中症や夏風邪が流行する季節です。 予防策としては、睡眠をたっぷりとる・ 水分補給を心掛ける・朝ご飯を毎日食 べる習慣をつけることなどです。元気 に夏を乗り越えるためにも『早寝・早 起き・朝ごはん』を夏休み中もよろし くお願いします。